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Abstract

        
We report a baby's development with expanding cyst of the septum pellucidum. It was detectedaccidentally during diagnostic evaluation of epileptic convulsions and psychomotoric retardation. The dramatic increasing of the cyst was followed by cranial ultrasonography for ten months. The progression of clinical symptoms couldn't be explained because after drainage of the cyst, no improvement took place. MRT with Spectroscopy lead to the tentative diagnosis, Morbus Alexander. This couldn't be proved because no biopsy of the brain was performed against the decision of the child's mother, nor postmortal (the child died at 20 months).


      
        
Zusammenfassung

        
Verlaufsbeobachtung eines Säuglings mit wachsender Septum pellucidum Zyste, die im Rahmen abklärender Untersuchungen von zerebralen Anfällen und psychomotorischer Retardierung zufällig entdeckt wurde. Ihre dramatische Größenentwicklung wird mit der kranialen Sonografie über 10 Monate verfolgt. Die progrediente klinische Symptomatik konnte damit jedoch nicht erklärt werden, zumal nach der Drainage der ballonierten Zyste keine Befundbesserung eintrat. Eine Kernspintomografie mit Spektroskopie führte zu dem V. a. Morbus Alexander. Dieser konnte nicht gesichert werden, da keine Hirnbiopsie, auch nicht postmortal (das Kind verstarb mit 20 Monaten), gegen den Wunsch der Kindesmutter durchgeführt wurde.
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